

個性を生かす

明るい農村生活を

夏季大学講座おわる

町公民館では、去る七月三十日、秋田市美術館長奈良環之助氏、県農業改良課佐々木正夫氏の両氏を招き、東中学校において夏季大学を開講した。

この日広く町内から参加した受講生五十名は奈良先生の「最近の内外情勢と私達の生活」佐々木先生の「秋田県の農業経営の問題点」について三時間を超える講演に暑さも忘れるほど熱心に耳をかたむけ、午後四時すぎ閉会した。

次は奈良先生の講演を集約したものである。

◇農村生活を見直そう

農村によく農家へ嫁に行きたくないし、やりたくないという考え方がある。これは農村生活が暗いところであるという見方に立つて考えているからである。これは農村と都会生活を表面だけを比較していないだろうか。

都会の生活にも大きな谷間(どん底生活)があることを知らなければなりません。もう一度農村生活をしつかり見直す必要がある。

◇生活の合理化へ

從来農村を富ますにはう

考え方があつた。

八郎潟干拓調査のため來

県したオランダのヤンセン博士が日本の農家の女性が

あの苦しい労作(田の草取りを指す)によく耐えながら生活を楽しむための努力をしないだろうかと言つてゐる。

しかし、これまで生活を楽しむことは道楽とみなされおり、この考え方が強く燃付いている。従つて農村とは暗いところであるように考えられている。

もう現在ではこのような考えを改めなければ農村生

活がますます時代思潮に伍

ふることになる。

しかし、これまで生活を

楽しむことは道楽とみな

されおり、この考え方が

強く燃付いている。従つて農村とは暗いところであるように考えられている。

もう現在ではこのような考えを改めなければ農村生

活がますます時代思潮に伍

ふることになる。

しかし、これまで生活を